



校舎 鉄筋コンクリート2階建 延べ床面積2,901.67㎡
 体育館 鉄筋コンクリート造（一部2階建て）一部鉄骨造
 延べ床面積999.48㎡
 建設費 約8億3,200万円



3校の子どもたちが手をつなぎ周りは自然ゆたかな山を表し、円の内側は那珂川と鳥がデザインされています。

新校舎・体育館で新年度スタート

平成19年度から進められていた建築工事が完了し、4月6日に体育館において開校式・始業式・入学式が執り行われ、新しい学校生活が始まりました。
 御前山小学校は伊勢畑・野口・長倉小学校の3校の統合にあたり、御前山総合運動公園の敷地の一部を利用して校舎と体育館が新築されました。

御前山小学校開校

みんなで作作り

21年4月の開校に向けて19年11月より「御前山小学校開校準備委員会」を設置し、新しい学校名や通学支援、校歌や校章などについて協議・検討されてきました。

統合によって多くの児童が遠距離通学となることから、御前山地域としては初めてスクールバスが運行さ

れることとなり、運行経路や乗降場、運行時間などを調整しました。

校歌においては、御前山地域の児童生徒の新しい学校への思い（言葉）を募集し、校歌作成委員会と市内の音楽科の先生とで作詞作曲を行いました。

また、校章についても、児童生徒の案が盛り込まれ、那珂川やカワセミなど、御前山地域の豊かな自然が図案化されたものになっています。

御前山小学校校歌

平成21年3月制定
 作詞 校歌作成委員会
 作曲・編曲 山田 聡

- 1 朝日に浮かぶ御前山
 光あふれる 学びやで
 ともに手を取り のびてゆく
 笑顔かがやく 御前山小学校
- 2 みどり広がるわが郷土
 ゆたかな心はぐくんで
 元気な声が こだまする
 仲間が集う 御前山小学校
- 3 夕焼け映す那珂の川
 ほこり高くたくましく
 明日への希望に 満ちている
 未来へ歩む 御前山小学校

完成を祝して

◆3月26日 竣工式

竣工式では小学校統合までの経過報告がされたほか、学校用地や校歌・校章の作成にご協力いただいた方などへ三次市長より感謝状が贈呈されました。

また、「御前山小学校校歌」が初めて披露され、参列した約200人の関係者も静かに耳を傾けていました。



▲体育館

新たなスタート

◆4月6日 開校式・始業式・入学式

開校式では三次市長から開校の宣言とあわせて新しい校旗が授与され、御前山小学校の新学期がスタートしました。

開校式に続き新入生31人、在校生138人と新入生の保護者などが参列し、厳粛な雰囲気の中始業式と入学式が執り行われました。

3校が一つになり、初めての出会いや新しい施設での初めての式、スクールバスを使つての初めての通学と初めてづくしの児童たちは緊張した面持ちで時間を過ごしていました。



▲栗田校長による式辞

閉校を惜しんで・・・

長い歴史と伝統に幕を下ろすことになった3校では、「閉校事業実行委員会」が中心となり、約1年にわたり記念誌の作成や記念碑の建立など閉校の準備が進められ、3月には多くの学校関係者や地域の方々の参列のもと閉校式典において記念碑の除幕、閉校を惜しむ会などが行われました。

野口小学校



(3/22：野口小体育館)
卒業生である軍司良治氏、石崎英雄氏の記念講演や児童による記念演奏などが行われました。

長倉小学校



(3/21：長倉小体育館)
除幕式に続き、記念式典では長倉小の卒業生をメンバーを含むフルート四重奏などが行われました。

伊勢畑小学校



(3/22：伊勢畑小体育館)
惜しむ会では思い出のDVDの上映や児童と市内の方が代表を務める女声合唱団「ゆめ」による合唱が披露されました。